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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
 

 Présent Absent 

Mme  Vanessa Fortin-Houle Parent X  

M.  Éric Gagnon Parent X  

Mme  Évelyne Godbout Parent X  

Mme Marie-Michèle Poirier Parent  X 

Mme  Vicky Robitaille Maranda Parent X  

Mme Véronik Simard Parent X  

Mme Mélanie Gosselin Enseignante  X  

Mme Catherine Hamel  Enseignante X  

Mme Karine Veilleux Enseignante X  

Mme Nadine Plante Paquet Enseignante X  

Mme Sylvie Morel Personnel de soutien X  

Mme  Florence Pierret Personnel de soutien X  

Mme Gaétane Deschênes Représentante de la communauté X  

 
 
Les personnes suivantes étaient également présentes : 
 

 Présent Absent 

M. Carl Barrette Directeur X  

Mme Geneviève Giroux Directrice adjointe X  

Mme Caroline Labrecque Directrice adjointe X  

Mme Marie-Claude Fortin Technicienne au service de garde  X 

Mme Annie Rouillard Technicienne au service de garde  X 

 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
M. Éric Gagnon accueille les membres et ouvre la séance à 19 h.  
 
 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
M. Gagnon confirme le quorum puisqu’il y a un minimum de quatre parents présents. 
 
 
3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR* 

 
Il est proposé par Mme Karine Veilleux et résolu d’adopter l’ordre du jour. 
 
 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 15 JUIN 2021* 

 
Il est proposé par Mme Mélanie Gosselin et résolu que le procès-verbal de la séance du conseil 
d’établissement du 15 juin 2021 soit adopté. 
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5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 15 JUIN 2021 
 
 
Les points d’usage seront traités dans la présente rencontre. 
 
 
6. ÉLECTIONS DES ADMINISTRATEURS : PRÉSIDENT, VICE-PRÉSIDENT, SECRÉTAIRE 
 
 
 
M. Éric Gagnon est élu à l’unanimité comme président.  
 
Mme Véronik Simard et Mme Vanessa Fortin-Houle se proposent comme vice-présidentes.  
Mme Véronik Simard est élue à ce titre suite à un vote. 
 
 
Le poste de secrétaire sera fait par l’équipe de direction. 
 
 
7. NOMINATION DE REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 
 
 
Mme Gaétane Deschênes est la représentante de la communauté. 
 
 
8. DROIT DE PAROLE AU PUBLIC  
 
Aucune présence du public. 
 
 
9. APPROBATION DU CALENDRIER DES RÉUNIONS* 
 
La rencontre du 15 décembre 2021 devra être changée pour le 8 décembre. 
 
Il est proposé par Mme Karine Veilleux et résolu d’adopter le calendrier des rencontres. 
 

Approuvé à l’unanimité  
 
 
 
10. APPROBATION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU CÉ* 
 
 
Il est proposé par Mme Karine Veilleux et résolu d’adopter les règles de régie interne. 
 

Approuvé à l’unanimité 
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11. APPROBATION DES SORTIES ÉDUCATIVES 
 
 
Il est proposé par Mme Véronik Simard et résolu d’adopter les sorties éducatives école (1re, 2e, 
3e, 4, et 6e année) et service de garde. 
 
 

Approuvé à l’unanimité 
 
 
 
12. APPROBATION DE LA SORTIE DE FIN D’ANNÉE DES 6e ANNÉES 
 
La sortie de finissants proposée est une croisière sur le Louis-Joliette le 21 juin jumelée à une 
randonnée au Mont Wright le 20 juin. L’activité coute autour de 80 $ aux parents.  
Il est proposé par Mme Véronik Simard et résolu d’adopter la sortie des finissants. 
 
Une campagne de financement est proposée pour aider les parents à payer les frais.  
C’est une campagne facultative.  
Il est proposé par Mme Véronik Simard et résolu d’adopter la campagne de financement. 
 
 
 

Approuvé à l’unanimité 
 
 
13. COVID 
 
 
Des tests de contrôle seront distribués à l’école. Une autorisation parentale sera envoyée et 
aucun test ne sera fait sans cette autorisation. 
 
 
 
14. PLAN D’URGENCE (INCENDIE ET AUTRES) 
 
Les classes ont fait un exercice de feu une à la fois. 
À la mi-octobre, les pompiers sont venus vérifier l’alarme ainsi que toutes les portes coupe-feu. 
Les enfants ont entendu cette alarme afin de bien la reconnaitre. 
 
 
15. PROJET ÉDUCATIF (RETOUR SUR LES SONDAGES DU PRINTEMPS) 
 
Présentation des résultats. Voir le document PowerPoint présenté. 
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16. PMO (ÉCHÉANCIER) 
 
Le PMO est planifié pour 2019-2022. Nous pourrons un échéancier lorsque nous recevrons des 
attentes du Centre de services. 
 
 
17. PLAN DE LUTTE POUR CONTRER L’INTIMIDATION ET LA VIOLENCE (RETOUR SUR 
L’ENQUÊTE) 
 
Le sondage a été fait auprès de plusieurs groupes d’élèves de la 4e à la 6e année et des 
membres du personnel. Les résultats apparaissent dans le document PowerPoint. 
 
Le plan de lutte est renouvelé en tenant compte des résultats obtenus dans le sondage. 
 
L’approbation du plan de lutte est à venir lors d’un prochain conseil d’établissement. 
 
 
18. OPP 
 
L’OPP sera relancé auprès des parents sous peu. 
 
 
 
19. LA VIE À L’ÉCOLE 
 
Projet jardin : Les 1re année ont fait les récoltes et préparé du ketchup aux fruits à vendre aux 
parents dans le but de s’autofinancer. 
 
Visite des pompiers : Les pompiers de Stoneham ont visité les élèves de maternelle dans le but 
de démystifier le travail et l’habit du pompier. Les élèves de première année le vivront en 
novembre comme ils ne l’ont pas vécu en 2020-21. 
 
Soutien pédagogique : Des périodes octroyées en classe pour soutenir l’apprentissage des 
élèves. 
 
CAP (Communauté d’apprentissage pédagogique) : Chaque cycle développe une CAP dans un 
sujet précis afin de favoriser la réussite éducative de nos élèves.  
 
Projet compost : Des élèves de 5e et 6e année s’occuperont de la gestion du compost à notre 
école. 
 
Ateliers d’habiletés sociales : Ateliers sur l’amitié et la gestion de conflits offerts par la TES à 
HDN1. 
 
La grande traversée : Un moment très apprécié des enfants, des parents et du personnel. Le 
sentiment d’appartenance se démarque.  
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Parascolaire : Les offres étaient plus limitées en ce début d’année. 
 
Plantation d’arbres : Plusieurs élèves ont participé à la plantation d’arbres dans le boisé. 
 
 
20. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance 
 
 
 
21. SUIVI DU COMITÉ DE PARENTS AUX PARENTS DU CÉ 
 
 
Aucun suivi 
 
 
22. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h00. 
 
 
 
 
 
Prochaine rencontre le 3 novembre 2021 
 
 

____________________________    ____________________________ 

              

M. Carl Barrette      M. Éric Gagnon 

 

 Président       Directeur 


